

**Titel: zur Perspektive des Spielmobils**  
**Einreicher: Sonja steffen, SPD-Fraktion**

Federführung: Fraktion SPD	Datum: 29.05.2015
Bearbeiter: Steffen, Sonja	

Einreicher: Frau Steffen
--------------------------

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: Ja/
Bürgerschaft	11.06.2015	

Anfrage:

Ist das Fortbestehen des vom Deutschen Kinderschutzbund betriebenen Spielmobils inzwischen gesichert?

Begründung:

Es ist bekannt, dass die Finanzierung des Spielmobils nicht mehr gesichert und das Projekt im Juli 2015 vor dem Aus steht.

Die bisherige Finanzierung erfolgte zum Großteil über die „Aktion Mensch“.

Das Spielmobil ist insbesondere für Kinder aus strukturschwachen Gebieten eine wesentliche Bereicherung und Unterstützung, die nicht einfach aufgegeben werden darf.

Sonja Steffen  
SPD-Fraktion